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②伊仙町において、マイナンバーカード取得による各
種トラブル等の発生事例はないか。また、各種トラブ
ルに対しての検証は行っているのか問う。

③マイナンバーカードについて、伊仙町では今後どの
ような活用方法を予定しているのか。また、個人情報
保護対策について問う。

町長

①肥料価格高騰対策支援事業の現状及び農家支援金の
支給時期について問う。

②経済課所管の各種農家支援事業（機械導入等）につ
いて、パンフレット等を作成し、農家へ広く周知する
ような取組みができないか問う。

①新型コロナ感染症の影響によりこれまで約３年間、
各種行事が出来ない状態が続いていたが、先般、５類
感染症へと移行された。今後の各課における各種行事
等に対しどのような対応を行っていくのか問う。

②集落懇談会を開催し、広く町民の意見を聴くこと
で、今後の町政運営を進める考えがないか問う。

町長

町長

アフターコロ
ナにおける各
種行事の実施
について

1

東犬田布集落
公民館の老朽
化と区長不在
の現状につい
て

2 牧本　和英
(議席番号５番) 　ほーらい館運営において、毎年多額の税金が費やさ

れているが、町としてこの状況をどのように捉えてい
るのか問う。

修学支援金に
ついて

　町条例に「伊仙町医師修学資金貸与条例」がある
が、現在の活用状況を問う。
　また、他分野において同様な貸与制度は検討されて
いないのか問う。
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質問事項 質問の要旨

マイナンバー
制度について

農家支援事業
について大河　善市

(議席番号３番)

①令和５年３月末時点でのマイナンバーカード申請率
を問う。また、申請をされていない方への周知及び普
及についての考え方とカード取得者が利用できる事に
ついて問う。

町長

町長

町長

①公民館の建替え及び改修について、以前の答弁の中
で前向きに検討するとのことであったが、その後どの
ように検討されているのか問う。

②区長不在がいまだ続いている状況であるが、後任に
ついて検討されているのか問う。

ほーらい館運
営について
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清　平二
(議席番号7番)

町長

①事前に予測して町民の生命と財産を守る対策本部を
いつ設置したのか。また、災害対応の指針があるのか
問う。

町長

令和５年第２回定例会開会に伴う一般質問通告(確定版）です。

（今定例会の一般質問通告者は、４名です。）

　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　 令和５年６月５日（月）
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　伊仙町議会議長　前　徹志
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4

3 井上　和代
(議席番号１番)

犯罪の抑止・
防止のための
取組みについ
て

徳之島なくさ
み館の駐車場
について

　犯罪の抑止・防止の観点から、今後防犯カメラ等の
設置が必要となってくると考えられるが、町としての
取組みを問う。

　徳之島なくさみ館で行われる闘牛大会や様々なイベ
ントにおいて、駐車場不足により多くの路上駐車が散
見されるが、周辺住民にかかる負担をどう考えている
のか問う。

台風２号につ
いて

②避難場所をほーらい館のみに指定するのは今後の課
題として残ると思われるが、町長の見解を問う。

③現在までに、防災関連施設整備事業において何か所
の集落公民館が整備されたのか問う。


